



Lyon, le 26 février 2010

Philippe Meirieu
Tête de liste régionale
Europe Écologie Rhône-Alpes
4 rue Imbert Colomès
69001 LYON

Commission extra-municipale de l'A45
La Talaudière

Mesdames, Messieurs de la commission extra-municipale de La Talaudière

Je tiens à vous remercier pour votre interpellation et c'est avec une très forte conviction que je vous réaffirme la position de la liste Europe écologie Rhône-Alpes à propos de l'A45. Nous sommes déterminés à combattre cette infrastructure lorsque nous serons élus au conseil régional, comme nous combattons les autres projets d'infrastructure routière de la région (TOP, COL, A48, etc.).

Nous poursuivrons ainsi la position des élus Verts sous la précédente mandature. Nous luttons contre ces projets routiers pour proposer de réelles alternatives aux rhônalpins afin d'anticiper l'épuisement des énergies fossiles. Notre politique régionale en matière de transport sera résolument tournée vers le développement des transports collectifs, par exemple l'augmentation du cadencement de la liaison TER Lyon – Saint-Etienne, la baisse des tarifs des TER (et tarification sociale) ou encore la mise en place d'une agence régionale du covoiturage pour accompagner les rhônalpins et les populations ruralisées vers les nouvelles formes de mobilité.

Ces engagements, nous souhaitons les mettre en œuvre dans en restant très attentif à la construction de l'intérêt et du bien commun, celui des hommes, de nos enfants et de leur environnement. Avec l'argent d'environ deux kilomètres d'autoroutes, nous pouvons par exemple financer un lycée tout équipé et éco-responsable. L'argent public est rare et il faut alors mettre des priorités aux politiques que nous engageons. C'est pourquoi nous ne financerons pas de projets privés avec le budget de la région. C'est par exemple tout le combat que nous menons contre la construction de l'OL Land dans l'agglomération lyonnaise qui, s'il est validé, devra mettre les collectivités à contribution.

Nous avons de grandes chances de penser que si la région ne finance pas l'A45, le projet risque de ne pas voir le jour. Si les écologistes sont en mesure de diriger la région au soir du 21 mars, nous tiendrons cet engagement par tous les moyens et à tous les niveaux.

Vous pouvez nous faire confiance pour éviter tous ces drames humains et environnementaux. Et c'est un impératif démocratique que de construire dès maintenant les alternatives de demain avec tous les citoyens.

Avec mes très chères salutations

Philippe MEIRIEU